
意見の概要

1 自転車が公園内を行き来すると危険。駐輪場を設置してほしい。

2
建築にあたっては、街を見渡したときに不自然なものとならないよう十分に配慮してほ
しい。

3 男性トイレにも育児に配慮した設備を整備するべきと思う。

4 松原内湖の歴史を踏まえ、施設整備してほしい。

5 公園内の排水は土地改良区域内の排水路に流さずに、港湾に流すようにしてほしい。

6
交通アクセスが良いことから主会場に選定されたと思うが、観光の要素を取り入れて施
設整備をすべきと思う。

7 高校や小学校の周りに駐車場を配置するのは、防犯上よくない。

8
国体開催期間前後のボランティアの募集等をするべき。ごみの投棄も多く道路清掃等の
ボランティアを合わせて募るべきと考える。

9
公園が大きくなり、人が自由に出入りできるため、防犯対策を検討してほしい。木で覆
われると死角が多くなる。

10 違法駐車などの問題が出たときの対応を警察と連携してしっかり対応してほしい。

11
観光や国体後の利用について、例えば、ＪＲの野洲止めの電車を彦根まで延伸するよう
なことも考えるべきではないか。

12
市民体育センターの整備について、大きな駐車場のある新しい公園の近隣に計画する方
が良い。

13
小学校前の道路は、小学生の通学と高校生の自転車通学とがかち合う。市道の拡幅整備
では、歩道と車道だけではなく、自転車道も区別して整備するなど、子どもたちが安全
に通行できるよう配慮してほしい。

14
大黒川沿いの道路の整備にあたっては、矢倉川沿いの道路まで取り付くよう整備してほ
しい。

15
公園整備にあたり避難場所になっている市民体育センターがなくなる。避難場所の確保
について配慮してほしい。
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